

めざす
児童像

- 「は」 (はきはき話し、あいさつする子)
- 「た」 (たのしく遊び、勉強する子)
- 「の」 (のびのびと元気に、がんばる子)



校庭の木々の若葉が生き生きと育ち、新緑がまぶしい季節となりました。子どもたちは、新しい学級、新しい友達、新しい先生と出会い、新年度がスタートして1か月が経とうとしています。

最高学年となった6年生がリーダーとして頑張る姿や、1年生が元気いっぱい活動する姿や、1つ上の学年となった2年生から5年生がその自覚を持って学習や生活に取り組む姿などが見られ、よいスタートをきることができました。

先日、4月25日(火)には、児童会本部が中心となり「1年生を迎える会」が行われました。朝は、1年生の紹介やなかよし班のメンバーを確認し、お昼にはなかよし班で6年生を中心にそれぞれ活動をしました。1年生にやさしい気持ちで接している2～6年生はお姉さんお兄さんとしての自覚を持っている姿に頼もしさ感じました。これからも全校でいろいろな取組を協力し頑張ってもらいたいと思います。

また、4月20日(木)には、亀岡警察署の方に来ていただき「交通教室」を実施しました。横断歩道を渡る時のポイントとして、「止まる」「見る」「合図を送る」ことや、自転車に乗るときの注意事項などを教えていただきました。子どもたちはしっかりと話を聞き、体育館に設置された仮の道路で実技も体験しました。この4月1日から改正道路交通法の施行により自転車利用者のヘルメット着用が努力義務化され、安全に対してより一層意識を高めていってほしいと思います。

5月の連休が終わると6年生は、5月18日(木)、19日(金)の2日間、青野小学校、本梅小学校と一緒に奈良・伊勢方面へ修学旅行に出発します。3小学校の間とのふれ合い、協力をし、良い思い出の一つとなることを期待しています。6年生保護者の皆様には準備や早朝の出発等、ご負担をおかけしますがよろしくお願ひします。

令和5年度も読み聞かせボランティア「たけとんぼ」のみなさんに、毎週木曜日の朝読み聞かせをしていただきます。たくさんのお本に出会い、本を読むことの楽しさを多くの子どもたちに実感してほしいと思います。

5月8日からは、感染症の位置づけが2類から5類に変更されます。国や京都府、亀岡市からの指針をもとに予防対策を期しながら、教育活動をすすめていきますので、引き続き御理解と御協力をお願いします。

後になりましたが、先日は保護者の皆様には大変お忙しい中、PTA総会、合同委員会や家庭訪問等にお世話になり、学校と家庭が連携を深める機会をいただき、ありがとうございました。今後ともより緊密な連携をよろしくお願ひします。